
REUSMEN DEL CONSEJO VECINAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA: 

LAS BALSICAS-LOS LORENTES 

 

El pasado lunes día 24 de Marzo a las 20:00 se llevó a cabo en la escuela de 

las Balsicas, el Consejo Vecinal de Participación Ciudadana y el cual contó 

con la asistencia de : 

-David Fernández Sánchez: Concejal delegado de Participación Ciudadana.  

-Magdalena Méndez Noguera: Concejala de agricultura, pesca y desarrollo 

rural. 

-Florencio Vivancos Méndez: Pedaneo de las Balsicas. 

-Sandra Sánchez Molina: Secretaria del consejo. 

 

 Los vecinos comentan:  

 

- El mal estado desde hace años de los caminos de la pedanía, el 

camino que une la pedanía por los dos lados comenta que esta 

candidatura esta tapándolo con tierra y en la etapa de Paco Blaya lo 

tapaban con alquitrán, otro vecino comenta y le dice que no; que no 

es el Ayuntamiento. 

-  Comentan que es en este municipio es donde peor están las 

carreteras, en Totana mismo tienen vías de servicio. Los caminos 

eran ganaderos y deberían de ser de 12 m como eran antes, se han 

ido comiendo muchos caminos. 

- El camino de los Llanos esta de tierra y estaba ya de antes 

aprobado para hacerse.  

- Muestran su insatisfacción con la perdida del dinero de la autopista. 

- El camino de Collatero le dan pasadas con el tractor porque es de 

tierra, agradecerían que aunque sea con zahorra pero que se hiciera. 

-  Han dejado las Balsicas como rústico y no pueden construir. 

- La salida del puente que lo limpien, la salida de Playasol, y 

también que delimiten porque pintaron la carretera pero no esta 

delimitado. 

 

 Magdalena Méndez Noguera:  

 

- En la Rusticana se ha puesto en según que sitios un metro de 

camino. Se ha cogido plataforma de 6 metros con cuneta. 

-  La partida que se destina a caminos es para las 13 pedanías. Se 

esta trabajando en los fondos europeos. A finales de 2013 se 

consiguió que se hicieran un par de trozos de caminos, porque 

antes no disponían de fondos europeos para Mazarrón. Los 

caminos tienen que ser mínimo de 6 metros de plataforma. 



- Se han pasado 5 caminos para 2014 y han elegido el puente de 

Cañadas del Romero porque es el más urgente ya que une las dos 

pedanías. 

- Hasta que no se aprueben los presupuestos no se puede hacer nada, 

ahora mismo no disponen de dinero. 

- El camino del Gato se contempla para arreglarlo cuando se 

aprueben los presupuestos, su longitud es de 5Km es inasumible 

para que lo realice únicamente el Ayuntamiento, algunos sitios se 

podrá parchear y otros arreglarlos; haciéndolo entero nuevos. 

- Todas las pedanías están iguales pero no todos los caminos se 

pueden arreglar. Si los caminos se hubiesen mantenido en su 

momento ahora sería más fácil. 

- Plantea que este año solo se puede arreglar un camino y será el del 

Gato. 

- Sobre el camino de los Llanos no esta contemplado en ningún lado 

que ya estuviera aprobado de antes para hacerse. 

- El año pasado  tenían 1.300.000€ para caminos y ahora tienen 

120.000€. 

- Sobre la limpieza de la salida de Playasol si esta en el camino es 

nuestro y se limpiara, sino lo esta se mandara la petición a quien 

corresponda. 

- Ni Pastrana ni Leiva tiene casco urbano, no es solo las Balsicas. 

- Sobre la escuela la técnico ha pasado un presupuesto de 23.373€  

para el techo más IVA se queda en 34.466€, es un presupuesto 

estimado. 

 

 David Fernández Sánchez: 

 

- Sobre el tema de caminos el ya estuvo comentando que se 

arreglasen los parches. 

- Sobre las vías de servicio de Totana, depende de las acometidas 

que tengan en cada municipio. 

- Que sean conscientes que estos 3 años de gobierno se ha intentado 

mantener los caminos, con lo que no hay no se puede contar. Antes 

se disponía del 50% del Ayuntamiento y el 50% de la C. 

Autónoma; ahora es 100% del Ayuntamiento. 

- El tema de la escuela de las Balsicas; vino la técnico y realizó un 

informe de las medidas preventivas a tomar, precintar el acceso a la 

zona abandonada que es la que peor esta, al igual que el resto de 

zonas mientras que no se revisen el estado completo de la 

infraestructura. La escuela quedara para la asociación de vecinos. 

Se quiere realizar y dejar hecho este año y quitar el tabique. El 



presupuesto hay que pasarlo a infraestructuras, a servicios y a 

Patrimonio para comprobación de la propiedad. 

- La intención es que las pedanías puedan crecer con el Plan General 

que el avance saldrá en breves y habrá un periodo de alegaciones 

donde podrán reclamar a la C. Autónoma. 

- Se comprometen a ir a todas las pedanías con el avance del Plan 

General junto con los técnicos. 

- Recuerda la importancia de las pedanías para el municipio. 

- Agradece el trabajo de Florencio que se preocupa por la pedanía 

con llamadas y muchas visitas al Ayuntamiento. 

 

 

 

Se cierra el consejo vecinal a las 21:00 

 
 

 

 


